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沟通现状

第一章节



沟通现状

一、现场办理更便捷

15分钟政务服务圈 “聊•诚办”服务



沟通现状

二、政企沟通更顺畅

聊城企业家日聊城亲清会客厅



存在问题

第二章节



存在问题

一、 利益诉求不对称

聊城中小企业数量超过16万家01

竞争压力大，传统行业多02

企业聚焦利益最大化、快速化03



存在问题

二、沟通机制不完善



存在问题

三、服务中心不便捷



相关建议

第三章节



相关建议

一、搭建政企沟通互动平台



相关建议

二、开放性畅聊沟通



相关建议

三、设置常态化政商会客厅
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现存问题

第一章节



现存问题

一、政策落地不深、不实

二、政企间缺乏有效沟通渠道



相关建议

第二章节



相关建议

一、设立“聊城企业家热线”



二、持续加强助企专员培训

相关建议



三、引导企业设立“政务专员”

个体、小微企业可以委托社区网格
员等人员代行“政务专员”职能

建议“政务专员”设置在企业高
管层级

没有条件设立“政务专员”的企
业可以借助行业协会、商会平台

相关建议



四、加强政策解读宣传

相关建议

政企沟通协商会 对企政策宣讲会
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